



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



ÁLVARO
OBREGÓN
Tu Alcaldía Aliada



2023
AÑO DE
Francisco
VILLA
EL REVOLUCIONARIO DEL PUEBLO

ALCALDÍA ÁLVARO OBREGÓN
COORDINACIÓN DE ASESORES

MTRA. LÍA LIMÓN GARCÍA GUIÓN 2º INFORME DE GOBIERNO

Amigas y amigos, gracias por acompañarme en este segundo informe de gobierno en Álvaro Obregón, una alcaldía que en sólo dos años estamos cambiando.

Quiero decirles que estar al frente de esta alcaldía ha sido un verdadero reto de principio a fin.

Cuando iniciamos la campaña, en 2021, parecía una locura pensar en que se podía ganar.

¡Y Ganamos! Recorriendo las calles y escuchando a los vecinos como lo seguimos haciendo hasta hoy.

Decían que era una locura pensar que se podía sacar adelante una alcaldía completamente abandonada después del desastre que fue el gobierno de Morena.

¡Y aquí estamos! Dando resultados todos los días.

Decían que era una locura pensar que la **seguridad podía mejorar.**

¡Y ahí están los números que muestran cómo se han reducido los delitos!

Decían que era una locura que las alcaldías le entráramos de frente con **acciones para que las mujeres** tengan independencia económica y vivan sin violencia.

¡Y le entramos! Con fuerza, con intención y con responsabilidad.

Decían que era una locura prometer **más empleos y más negocios.**

¡Y cumplimos!



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



ÁLVARO
OBREGÓN
Tu Alcaldía Aliada



2023
AÑO DE
Francisco
VILLA
EL GENERAL Y PADRE DEL PUEBLO

ALCALDÍA ÁLVARO OBREGÓN
COORDINACIÓN DE ASESORES

En estos dos años con trabajo, determinación y el apoyo de miles de aliados, **hemos hecho de todas esas locuras una realidad para las y los vecinos de esta alcaldía.**

Son ustedes quienes todos los días son testigos de nuestro trabajo.

Unidos hemos logrado convertir a Álvaro Obregón en una de las alcaldías mejor evaluadas de la Ciudad, algo que parecía impensable y que nunca antes había sucedido.

Quiero pedir **un fuerte aplauso para los más de 6 mil trabajadores** que con su esfuerzo diario han hecho esto posible y trabajan por tener una alcaldía digna, limpia, funcional y sobre todo en paz.

Hace dos años nos propusimos hacer de Álvaro Obregón una mejor alcaldía y **no traicionar la confianza que las y los ciudadanos pusieron en nosotros.**

No nos falles, me dijeron.

En respuesta, estos dos años **hemos trabajado 24/7 para honrar ese compromiso y no fallarles:**

- escuchando sus peticiones,
- recorriendo cada una de las colonias,
- haciendo jornadas de servicios y
- visitando las unidades habitacionales.

Falta mucho por hacer, Álvaro Obregón es la tercera alcaldía más poblada y la más contrastante, eso ha significado grandes retos.

Sin embargo, **vamos por buen camino.**

Soy mujer de resultados y sé crecerme ante los retos. Tengo el carácter y la garra suficiente para no detenerme en la lucha por lograr cambios que impacten en el bienestar de la gente.



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



ÁLVARO
OBREGÓN
Tu Alcaldía Aliada



2023
AÑO DE
Francisco
VILLA

ALCALDÍA ÁLVARO OBREGÓN
COORDINACIÓN DE ASESORES

Entiendo el sentido del servicio público y la importancia de hacerlo con entrega, pasión y vocación.

La convicción que me mueve todos los días y que ha orientado el trabajo de este gobierno es justamente impactar para bien en la vida de la gente.

Porque este es un gobierno que atiende a todas y a todos, que a diferencia de otros, no siembra odio, no polariza, no divide y no discrimina; por el contrario, buscamos unir y sumar, reducir contrastes, juntar a quienes pueden con quienes necesitan y hacer de las diferencias que existen en esta alcaldía, espacios donde quepa la solidaridad.

Esos cambios son más que números y estadísticas.

Por eso, hoy les voy a hablar de cómo hemos logrado mejorar la vida de quienes viven en Álvaro Obregón.

NOS PROPUSIMOS HACER DE ÁLVARO OBREGÓN UNA ALCALDÍA SEGURA

Sabemos que la seguridad es la prioridad de las familias y de todas las personas.

Es la prioridad para quienes abren todos los días sus negocios y quienes van y vienen a sus trabajos en transporte público.

Para quienes acuden a parques y deportivos.

Y para las mujeres, que somos quienes más riesgos corremos en las calles.

Por eso, nosotros también hicimos de la seguridad nuestra prioridad y trabajamos 24/7 para que las personas que viven o trabajan en Álvaro Obregón, se sientan y estén más seguras; sobre todo las mujeres.

¿Qué logramos en estos 2 años?



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



ÁLVARO
OBREGÓN
Tu Alcaldía Aliada



2023
AÑO DE
Francisco
VILLA
EL GENERAL Y PADRE DEL PUEBLO

ALCALDÍA ÁLVARO OBREGÓN
COORDINACIÓN DE ASESORES

Bajamos los delitos de alto impacto en **32%**, comparando el periodo de enero-septiembre de 2023 contra el mismo periodo de 2021, cuando gobernaba Morena.

Esto significa menos robos a casa habitación y a negocios, menos robos en la vía pública y menos robos de vehículos.

Oficialmente, aquí asaltan menos.

También logramos que la gente en Álvaro Obregón se sienta más segura hoy que cuando gobernaba Morena. En dos años **disminuimos la percepción de inseguridad en 18 puntos porcentuales**, de 74% a 56%, de acuerdo con el último reporte del INEGI. Incluso desde que existen esas mediciones estamos en los niveles más bajos de percepción de inseguridad.

¿Cómo lo hicimos?

- Incrementamos el presupuesto en seguridad. Este año invertimos casi 400 millones de pesos: más del doble de lo asignado en 2021. De hecho, **somos la alcaldía que más invierte en seguridad.**
- Aumentamos la **fuerza policial en más del 50%.**
- Casi **triplicamos el número de patrullas** y **cuadruplicamos el número de cámaras de vigilancia.**
- Incrementamos la presencia de la policía en las colonias; hoy tenemos **2 patrullas en cada cuadrante**, con el fin de lograr una verdadera policía de proximidad.
- Además, premiamos a nuestros policías que lo merecen para cuidar a quienes nos cuidan.

Mientras otros abrazan a los delincuentes, nosotros blindamos a los ciudadanos y agradezco a nuestros policías aquí representados por **Guadalupe Delfina León Sánchez y**



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



ÁLVARO
OBREGÓN
Tu Alcaldía Aliada



2023
AÑO DE
Francisco
VILLA

ALCALDÍA ÁLVARO OBREGÓN
COORDINACIÓN DE ASESORES

Aarón Lascares Ramírez, por dejar todos los días a sus familias para venir a cuidar a las familias de Álvaro Obregón.

También:

- Combatimos la venta de alcohol en la vía pública, es decir, las famosas chelerías, disminuyendo la violencia y el conflicto social en nuestras calles, e inhibimos las fiestas clandestinas.
- Álvaro Obregón está lleno de andadores que conectan calles y hasta colonias. Hemos blindado, iluminado y dignificado estos caminos para que ustedes transiten más seguros.

Somos las alcaldías de oposición que invertimos en seguridad, quienes más hemos logrado reducir la incidencia delictiva y oficialmente también, la gente se siente más segura en nuestras alcaldías que en la gran mayoría de las que gobierna Morena.

NOS PROPUSIMOS HACER DE ÁLVARO OBREGÓN UNA ALCALDÍA DONDE TODAS Y TODOS VIVAN MEJOR, CON MEJORES SERVICIOS Y ESPACIOS PÚBLICOS

En este gobierno sí damos la cara. Esa ha sido la actitud que nos define frente a la exigencia ciudadana.

Porque las y los vecinos tienen razón: no es justo pagar por servicios de mala calidad.

Nosotros sabemos que **sí hace una gran diferencia** que salgan a **calles** bien pavimentadas e **iluminadas**.

Sí hay diferencia cuando los **árboles** están podados y las **banquetas** se arreglan y son accesibles para que puedan usarlas sin riesgo de caerse.



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



ÁLVARO
OBREGÓN
Tu Alcaldía Aliada



2023
AÑO DE
Francisco
VILLA
EL GENERAL Y PADRE DEL PUEBLO

ALCALDÍA ÁLVARO OBREGÓN
COORDINACIÓN DE ASESORES

Sí mejora la vida de muchas personas cuando **el agua no se pierde en fugas**, sino que llega a sus hogares, a las escuelas y a los negocios.

Por eso trabajamos todos los días para iluminar, arreglar banquetas, repavimentar y arreglar fugas.

Por dar un ejemplo, **en estos dos años repavimentamos el equivalente a 87 canchas del Estadio Azteca.**

Lo mismo ocurre con los espacios públicos.

Por su tamaño y composición, Álvaro Obregón es una de las alcaldías con más parques, centros deportivos, gimnasios, centros sociales, casas de adultos mayores y bibliotecas.

Esos espacios tienen un propósito: mejorar la vida de sus usuarios y hacer comunidad.

Hoy lo reitero: **los espacios públicos no tienen por qué ser chafas**. Al contrario, queremos que las personas los usen no porque no tengan otra opción, sino **porque son los mejores, con instalaciones de calidad y seguras.**

Por eso, **si en algo logramos cambiar la cara de esta alcaldía, fue rescatando los espacios públicos del abandono, rehabilitándolos y haciendo de ellos una prioridad**; en varios casos, incluso con el apoyo de la iniciativa privada.

¿Qué hicimos?

Remodelamos completo el deportivo plateros, el más emblemático de la alcaldía, así como el gimnasio G3, el parque Jalalpa 2000, el deportivo Valentín Gómez Farías y canchas como las de Golondrinas, la Conchita, Llano Redondo, Balcones de Cehuayo, José María Pino Suárez, Barrio Norte, Águilas Sección Hornos y cientos de parques de bolsillo.



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



ÁLVARO
OBREGÓN
Tu Alcaldía Aliada



2023
AÑO DE
Francisco
VILLA
EL REVALUAR EL PUNTO DEL PUEBLO

ALCALDÍA ÁLVARO OBREGÓN
COORDINACIÓN DE ASESORES

Este año estamos trabajando en el Parque Águilas Japón y en el Deportivo Batallón de San Patricio.

Además, hemos hecho un gran esfuerzo para que estos espacios estén a disposición de todos y no de unos cuantos que se los agandallaban.

También hemos rehabilitado los centros de desarrollo comunitario, los interactivos y los de artes y oficios, así como los Centros de Atención y Cuidado Infantil.

Soy todo terreno, soy de calle y de escritorio, por eso me ven muy seguido en jornadas de servicios en colonias y unidades habitacionales, o supervisando obras, siempre de la mano de los vecinos, porque en Álvaro Obregón, vecinos y alcaldía gobernamos juntos y hacemos los cambios juntos.

NOS PROPUSIMOS HACER DE ÁLVARO OBREGÓN UNA ALCALDÍA EN DONDE NOS MOVAMOS CON MÁS FACILIDAD

Las y los vecinos también tienen razón cuando reclaman los problemas de movilidad que viven todos los días.

Por eso, aprovecho para **reclamar al Gobierno de la Ciudad que las vialidades sean un caos y que no haya cumplido su compromiso** de ordenar las rutas de transporte, especialmente la 57 y la 43, y que no apoye lo suficiente con operativos para agilizar el tránsito en nuestras avenidas.

No entienden que no es a nosotros como gobierno a quienes castigan.

Los castigan a ustedes con un transporte público chafa (por no decirlo más feo) y mientras éste no mejore, nuestras avenidas y toda la ciudad seguirán colapsadas.



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



ÁLVARO
OBREGÓN
Tu Alcaldía Aliada



2023
AÑO DE
Francisco
VILLA
EL GENERAL Y PADRE DEL PUEBLO

ALCALDÍA ÁLVARO OBREGÓN
COORDINACIÓN DE ASESORES

Una Ciudad moderna no es aquella en la que todos tienen coche, es donde todas y todos podemos movernos en transporte público de forma rápida y segura.

Nosotros, a falta de transporte público eficiente y con calles saturadas, ¿qué hemos hecho para aportar nuestro granito de arena?

- Hacemos operativos permanentes para liberar de obstáculos las principales avenidas de la alcaldía.
- Retiramos vehículos abandonados, que terminan convirtiéndose en lugares inseguros y focos de infección, que saturan las calles;
- Y aunque falta mucho, hemos hecho algunos operativos que permiten liberar vías colapsadas.

Lo reitero: en Álvaro Obregón **sí damos la cara y hacemos nuestra chamba para atender estos temas.**

NOS PROPUSIMOS HACER DE ÁLVARO OBREGÓN UNA ALCALDÍA CON MÁS NEGOCIOS Y MÁS EMPLEO

Estoy convencida de que la mejor política social es la creación de empleos dignos y bien pagados, pero para que haya más empleos debe haber más empresas y más negocios funcionando.

Sabemos que son muchas las personas que todos los días luchan para que sus negocios mejoren, o para encontrar una mejor chamba.

Que hay muchas personas queriendo emprender y lo que buscan, es un gobierno que los oriente y los acompañe.

En pocas palabras, lo que necesitamos en Álvaro Obregón y en toda la ciudad, es jalar parejo.



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



ÁLVARO
OBREGÓN
Tu Alcaldía Aliada



2023
AÑO DE
Francisco
VILLA

ALCALDÍA ÁLVARO OBREGÓN
COORDINACIÓN DE ASESORES

Por eso nos pusimos a trabajar para mejorar la economía de las familias de la alcaldía.

Impulsamos talleres, cursos y asesorías para la generación de nuevos negocios y emprendimientos.

Mejoramos nuestros mercados públicos para que la gente los visite más y haya más consumo local, porque sabemos que nuestros locatarios sí son de Álvaro Obregón.

Para apoyar a la economía familiar de quienes viven en los pueblos, entregamos kits de gallinas ponedoras a 400 familias. Cada kit produce 15 kilos de huevo al mes, por eso digo que Álvaro Obregón es una alcaldía con huevos.

Realizamos ferias de empleo en donde reunimos a quienes buscan con quienes ofrecen trabajo

Gracias a eso más de 1,500 personas han encontrado chamba (1 de cada 4 que asiste).

Hoy Álvaro Obregón es la cuarta alcaldía con más empleos generados en la Ciudad en estos dos años y hay más de 2,000 nuevos negocios.

También abrimos espacios para que nuestros productores y artesanos puedan comercializar sus productos, como la Feria de las Flores, con floricultores de toda la ciudad, donde logramos una afluencia de más de 60 mil personas.

Los productores quieren un gobierno que genere espacios donde puedan promover sus productos. La gente quiere oportunidades, quiere poner un negocio sin que lo extorsionen todos los días. A eso me refiero cuando digo que hay que jalar parejo.



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



ÁLVARO
OBREGÓN
Tu Alcaldía Aliada



2023
AÑO DE
Francisco
VILLA
EL GENERAL Y PADRE DEL PUEBLO

ALCALDÍA ÁLVARO OBREGÓN
COORDINACIÓN DE ASESORES

Esta Ciudad tiene todo para ser un ejemplo nacional de inversión, crecimiento y desarrollo, con más negocios y más empleos mejor pagados.

FINALMENTE, NOS PROPUSIMOS HACER DE ÁLVARO OBREGÓN UNA ALCALDÍA ALIADA DE LAS MUJERES

Desde que llegamos, dejamos muy claro que las mujeres serían nuestra prioridad.

Porque nosotros, a diferencia de Morena, **sí queremos ver mujeres empoderadas, que vivan seguras y sin miedo.**

Lo digo con claridad: **las mujeres, las niñas y los niños son mi causa de vida**; son el motor que me mueve todos los días para construir una mejor alcaldía y para imaginar una mejor Ciudad.

Por ellas y para ellas, **en Álvaro Obregón trabajamos todos los días con dos grandes objetivos:**

Primero: generar condiciones para su empoderamiento e independencia económica; y aquí están nuestros resultados:

- Hemos reabierto **30 estancias infantiles, a las que acuden más de 1,000 niñas y niños.**

Esta fue mi principal promesa de campaña y parecía una locura pensar que las estancias infantiles podían regresar.

Hoy ya son 30. En dos años alcanzamos la meta que nos planteamos para 3. **¡Lo logramos!**

Gracias a las responsables de las estancias por confiar en mí, por su resiliencia, por dar esta batalla para volver a abrir sus puertas en beneficio de la infancia y de las mujeres.



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



ÁLVARO
OBREGÓN
Tu Alcaldía Aliada



2023
AÑO DE
Francisco
VILLA
EL GENERAL Y PADRE DEL PUEBLO

ALCALDÍA ÁLVARO OBREGÓN
COORDINACIÓN DE ASESORES

Detrás de cada uno de los niños que asiste a una estancia infantil hay una mamá que ahora puede trabajar, estudiar o buscar empleo para mejorar la vida de su familia.

Y no lo digo yo. Es un hecho que si queremos lograr una ciudad más justa y con mayor igualdad entre hombres y mujeres, tienen que haber estancias infantiles de calidad y a precios accesibles. En una ciudad sin políticas de cuidado no hay jale parejo. Estas tareas se las cargan a las mujeres y eso inhibe su desarrollo profesional y la posibilidad de que tengan un ingreso.

Por eso lo repito: **no voy a descansar hasta lograr que todas las Estancias Infantiles regresen a la Ciudad y a todo el país.** Para dar esta batalla nos sobran motivos.

- En Álvaro Obregón, entre las Estancias Infantiles y los Centros de Atención y Cuidado Infantil ya atendemos a más de 2 mil niñas y niños.

Aquí la infancia **sí** importa. Somos la alcaldía que más invierte en ella porque eso es invertir en el futuro.

La infancia debiera importar en toda la Ciudad, pero basta ver como tienen las escuelas para saber que eso les vale gorro.

Somos nosotros quienes, con lo poco que tenemos, hemos hecho un guardadito para invertir en escuelas públicas, porque la 4T las tienen abandonadas.

No puede haber escuelas sin agua en los baños, sin iluminación, con goteras por todos lados.

Pero eso pronto va a cambiar.

- También tenemos la **tarjeta aliada que apoya a 6 mil mujeres jefas de familia.** Estoy convencida que no hay



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



ÁLVARO
OBREGÓN
Tu Alcaldía Aliada



2023
AÑO DE
Francisco
VILÁ
EL SEÑAL DE LA PAZ DEL PUEBLO

ALCALDÍA ÁLVARO OBREGÓN
COORDINACIÓN DE ASESORES

dinero mejor invertido que el que se destina a las mujeres que se hacen cargo de sus hijos solas.

En cada entrega las escuchamos y somos testigos de cómo este programa, acompañado de capacitaciones, ha cambiado la vida de muchas mujeres. Apoyar a las jefas **sí** hace una diferencia.

Y nuestro segundo objetivo: que las mujeres de esta alcaldía vivan más seguras:

- Por eso impulsamos **la Línea Aliada** que da atención telefónica 24/7 y brinda orientación y acompañamiento legal y psicológico.
- Damos **orientación jurídica con enfoque de género.**
- Impulsamos **Contacto Mujer**, una fuerza policial enfocada en atender, acompañar y dar seguimiento a mujeres víctimas de violencia. La única alcaldía con una fuerza policial especializada para atender a mujeres.
- Tenemos ya **157 puntos violeta**, que son espacios de resguardo para mujeres en riesgo.
- Y creamos la **Casa Aliada Vania**, el único refugio que alberga a mujeres víctimas de violencia feminicida, hecho con recursos 100% propios de la alcaldía.

En conjunto, son más de 30 mil mujeres violentadas las que han sido atendidas a través de estos mecanismos.

Lo más importante, esto ha dado resultados: **logramos reducir las violaciones en 30% y los feminicidios en 50%**, comparando este año con el año anterior.

Este sí es un gobierno que defiende, protege y empodera a las mujeres.



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



ÁLVARO
OBREGÓN
Tu Alcaldía Aliada



2023
AÑO DE
Francisco
VILLA
EL REVALUAR E INICIAR EL PUEBLO

ALCALDÍA ÁLVARO OBREGÓN
COORDINACIÓN DE ASESORES

Mientras otros nos ponen vallas y nos echan gases lacrimógenos, nosotros demostramos con recursos y acciones que somos sus aliados, que no están solas, que aquí las abrazamos y estamos de su lado.

Queremos que las mujeres se sientan libres y estén seguras, que no haya ni una desaparecida más, ni una más violada, ni una más asesinada.

Hace dos años llegué a la alcaldía y he de confesar que lo que encontré rebasó mi imaginación... **¡México mágico!**

El desastre y el abandono que dejó Morena eran indescriptibles y la alcaldía tenía uno de los gobiernos peor evaluados.

Pero como lo dije al principio, soy una mujer de resultados, no de pretextos, de lucha y de esfuerzo, sé remar contra corriente **y se partirme la madre para cumplir lo que prometo.**

En los 25 años que tengo en el servicio público, aprendí que hay tres cosas fundamentales que nos deben guiar:

1. **Caminar con causas por la vida**, porque así no te pierdes;
2. **Trabajar siempre cerca de las personas y escucharlas con empatía**; y,
3. **Dar la cara, siempre dar la cara.**

Con esos valores en la mente y con el esfuerzo de un equipo que todos los días me acompaña dejando su resto, estamos cambiando Álvaro Obregón.

Hemos ido colonia por colonia y casa por casa para construir un gobierno cercano, que dé respuesta a las demandas de la ciudadanía.



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



ÁLVARO
OBREGÓN
Tu Alcaldía Aliada



2023
AÑO DE
Francisco
VILLA

ALCALDÍA ÁLVARO OBREGÓN
COORDINACIÓN DE ASESORES

Hemos sido un gobierno de suela y sudor, que escucha, dialoga, resuelve y da resultados.

Porque cuando tu vocación es el servicio público, no hay nada más satisfactorio que ver que con tu trabajo contribuyes a que la gente viva mejor.

Hoy somos una de las alcaldías mejor evaluadas.

Hoy en las calles reconocen nuestro esfuerzo, hoy la gente sabe que en Álvaro Obregón hay un gobierno de tiempo completo.

Hemos demostrado que sí hay de otra.

Estoy al frente de la alcaldía más contrastante de esta ciudad, la tercera más poblada, una en la que su infraestructura literalmente cruza ríos y barrancas, que tiene pueblos originarios y zonas muy privilegiadas y en medio muchas colonias con enormes carencias.

Álvaro Obregón es un reto constante, **por eso he concentrado mi trabajo y esfuerzo aquí sin permitirme distracción alguna.**

Como lo he dicho varias veces: **antes de aspirar hay que dar resultados.** Y en esta alcaldía he dado resultados que están a la vista de todas y de todos.

Y aquí quiero aprovechar para dar las gracias a todas las personas que me han ayudado a dar esos resultados, no sólo a mis colaboradores, **también a mis líderes** que pasan todos los días atendiendo y escuchando a los vecinos y buscando mejorar sus colonias.

Son ustedes quienes me han enseñado el verdadero significado de gobernar con la gente, son ustedes con quienes he recorrido todos los rincones de esta alcaldía.



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



ÁLVARO
OBREGÓN
Tu Alcaldía Aliada



2023
AÑO DE
Francisco
VILLA
EL REVALLE O INARRETO DEL PUEBLO

ALCALDÍA ÁLVARO OBREGÓN
COORDINACIÓN DE ASESORES

Mi paso por Alvarito como alcaldesa me ha formado, sepan que ustedes también me han enseñado mucho. Por eso hoy y siempre los llevo en mi corazón.
Muchas gracias.